

# *Alarma en España ante estragos del coronavirus, que ha dejado hasta ahora más de cuatro mil fallecidos*

---



Madrid, 26 mar (RHC) El cómputo diario de la pandemia de coronavirus en España deja este jueves un nuevo récord: ya son 56 mil 188 los casos confirmados y 4 mil 89 los fallecidos con esta enfermedad. Asimismo, también crece el número de pacientes recuperados de Covid-19, que ascienden ya a siete mil 15 personas.

Ante esta situación de emergencia, este miércoles el Congreso aprobó el estado de alarma hasta las 00.00 horas (local) del próximo 12 de abril, después de que el Gobierno del presidente Pedro Sánchez la decretara el pasado 14 de marzo, lo que facultó al Estado para limitar derechos fundamentales de sus ciudadanos, como el confinamiento de la población.

Todas las alarmas se centran en la situación del sistema sanitario, en especial en la Comunidad de Madrid, donde muchos hospitales se encuentran ya saturados, con sus Unidades de Cuidados Intensivos

desbordadas. Esta es la situación del hospital Ramón y Cajal, el 12 de Octubre, el Gregorio Marañón, el hospital de Getafe, el hospital de Fuenlabrada o el Severo Ochoa de Leganés.

Después de Madrid, el segundo territorio más afectado es Cataluña, seguido por el País Vasco y Cataluña. Los colectivos de trabajadores sanitarios están reiterando quejas hacia las administraciones por la falta de material de protección, como gafas, guantes, mascarillas o equipos de protección individual; así como de equipamiento para UCIs, como respiradores; o de personal, refiere Russia Today.

Entre el personal sanitario, además, este miércoles se ha conocido la muerte de un médico en Córdoba, Andalucía, afectado por Covid-19. Se trata, así, del tercer deceso en el seno de este colectivo.

Otro de los colectivos que está alzando la voz es el de las fuerzas y cuerpos de seguridad. Así, son ya alrededor de nueve mil los agentes y militares contagiados, y las asociaciones de estos colectivos denuncian que también carecen de los medios adecuados de protección para evitar la infección.

El otro sector crítico sigue siendo las residencias de ancianos, donde se encuentra agrupada la población de mayor riesgo frente al coronavirus.

Además, las consecuencias económicas de esta crisis no se están haciendo esperar. Ya son más de 130 mil los trabajadores que están de baja por el nuevo virus, mientras que 50 mil autónomos se encuentran solicitando las ayudas por el cese de su actividad. Asimismo se están tramitando 143 mil Expedientes de Regulación Temporal de Empleo (ERTEs) que afectan a alrededor de 700 mil trabajadores.

(Russia Today)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/217848-alarma-en-espana-ante-estragos-del-coronavirus-que-ha-dejado-hasta-ahora-mas-de-cuatro-mil-fallecidos>



**Radio Habana Cuba**